



Reciente actuación del grupo Las Migas en un festival musical. :: PABLO SÁNCHEZ

Los catalanes 'Las migas' acudirán este año como grupo invitado a Folkez Blai

Las seis agrupaciones finalistas, un grupo local y el ganador del año pasado actuarán en la plaza el próximo fin de semana en Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El grupo barcelonés 'Las migas' será el invitado de esta edición en el concurso de folk ermuarra Folkez Blai, que se celebrará el próximo fin de semana. 'Las Migas' son Isabelle Laudénbach y Marta Robles, a la guitarra, Lisa Bause, al violín y acordeón, y Alba Carmoña, con su voz.

Como un reflejo de la Barcelona más cosmopolita, la singularidad más llamativa de esta formación radica en su pluralidad. En el año 2004 estas cuatro mujeres decidieron formar un grupo, partiendo del flamenco tradicional, pero con las puertas abiertas a cualquier música que se sintiera a gusto en ese mini mundo que se crearon. Ahora acuden a Ermua para que la población pueda disfrutar de su música, que sonará sobre el escenario de la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 23.30 horas del próximo sábado.

Además, todos los años un grupo local de música folk da la oportunidad a todos los ermuarra de conocer más a fondo el panorama musical local. En esta ocasión será 'Adunia' el grupo que actúe, fuera de concurso, el viernes a las 23.30 horas.

'Adunia Folk' nace en la primavera de 2002 con un proyecto musical de inspiración folk orientado en la renovación de ritmos y soni-

dos trabajando con instrumentos de corte tradicional (alboka, gaita gallega, violín, mandolina, bouzouki). Desarrollan un repertorio eminentemente variado de sonido compacto, basado en los ritmos y aires celtas, con raíces euskaldunas, irlandesas, gallegas y arreglos propios.

Nueve conciertos

Los seis finalistas del concurso Folkez Blai que actuarán durante todo el fin de semana serán 'Tundra' (La Rioja), 'Adarrots' (Bizkaia), 'La banda morisca' (Cádiz), 'Lulavai' (Pontevedra), 'Irtio' (Pontevedra) y 'Streets wings' (Madrid). El

FOLKEZ BLAI 2011

► **Finalistas.** 'Tundra' (La Rioja), 'Adarrots' (Bizkaia), 'La banda morisca' (Cádiz), 'Lulavai' (Pontevedra), 'Irtio' (Pontevedra) y 'Streets wings' (Madrid). Han sido seleccionados entre 33 grupos.

► **Grupos invitados.** 'Las migas', 'Adunia'.

► **Fechas.** El festival se celebrará los días 9, 10 y 11 de septiembre.

'Las migas' está formado por cuatro mujeres que ofrecen el reflejo de la Barcelona más plural y cosmopolita

jurado ha elegido a esta media docena de conjuntos entre los 33 que se han presentado este año al concurso.

En esta sexta edición, cada uno de los grupos que participarán en este certamen cuenta con su propio estilo. Por ejemplo, 'Tundra', de Logroño, se encargará el viernes a las 18.30 horas, de llenar la plaza con su música experimental folk progressive.

El grupo vizcaíno 'Adarrots' también acudirá a la villa ofreciendo a los ermuarra su esencia de tierra, costumbres y corazón, que funden con su voz femenina y sus instrumentos. Ofrecerá su concierto el viernes a partir de las 19.45 horas.

'La banda morisca' será la primera en actuar el sábado a las 18.30 horas y traerá a Ermua algo más de su música, que como bien describe su nombre proviene de Al Andalus.

La banda gallega 'Lulavai', que se crea en 2007, tocará en Ermua el sábado a partir de las 19.45 horas, proyectando su sonoridad de cuatro arpas y cuatro voces, que se funden para interpretar con un sonido propio tanto temas tradicionales como de composición.

La 'Camerata Cervantina', ganadores del certamen del año pasado, actuarán el domingo a las 13 horas. 'Irtio' nace a finales de la década de los 90 y en poco tiempo se convierte en una de las bandas más prometedoras y vanguardistas de música tradicional gallega. Actuará el domingo a las 18.30 horas.

Por último, los madrileños de 'Street wings' tratarán de hacer disfrutar a los ermuarra con su folk-rock más puro, a partir de las 19.45 horas. El mismo domingo se entregarán los premios a las 21.15 horas.

El acceso al ambulatorio en coche se deberá realizar por el frente de la residencia

La decisión se ha adoptado tras una consulta realizada entre los vecinos

:: A. LASUEN

ERMUA. A partir de ahora los ermuarra que deseen subir con su vehículo al ambulatorio de Ermua deberán hacerlo por la carretera que circula delante de la residencia de ancianos de la villa. Varias modificaciones realizadas en las vías ermuarra obligarán a que el ascenso, en coche, al Centro de Salud local se lleve a cabo por la nueva carretera y no por el acceso junto al batzoki.

El cambio se debe a que la carretera junto al batzoki se ha transformado en una vía de sentido único descendente, por lo que ya no se permitirá el ascenso por ella. En este lugar se han arreglado y construido nuevas aceras para que el tránsito de peatones sea más seguro y adecuado.

La decisión de cambiar de sentido este vial interno se realizó mediante una consulta al vecindario de las zonas afectadas. Los ermuarra interesados, aunque lógicamente se tenía en cuenta principalmente la opinión del vecindario residente en esta zona, pudo expresar, durante los meses de junio y julio, su opinión sobre este cambio de sentido. El voto se realizó a través del depósito de una papeleta en la Oficina de Atención a la Ciudadanía, Abiapuntu, o mediante la página web del Ayuntamiento. Por supuesto,

se tenía en cuenta un solo voto de cada persona.

Se trataba de una de las primeras votaciones de estas características en el municipio y contó con una gran respuesta popular. Un total de 174 personas expresaron su opinión. Hay que tener en cuenta que en la actualidad son 731 ermuarra residentes, mayores de 14 años, en Abeletxe e Iparragirre.

79 opiniones contrarias

Noventa y cinco personas utilizaron la página web y 78 depositaron su voto en Abiapuntu. Según los datos aportados, también por los responsables municipales de esta iniciativa, de estas votaciones 94 resultaron favorables a la propuesta de modificación de los sentidos de circulación de esta zona, ya que esto permite además crear nuevos estacionamientos en Abeletxe.

Por otra parte, fueron 79 las personas que votaron en contra de la propuesta. Tras escuchar estas opiniones se procedió al cambio de sentido y a otras obras para mejora de la zona como la creación y ampliación de las aceras de esta carretera.

Además, durante agosto se ha incluido un paso de peatones en la confluencia de la acera de la calle de Abeletxe y la acera frente al portal número 7 de Iparragirre, y la protección de la isleta en la confluencia entre Iparragirre y la calle de subida a Santa Ana. También se ha mejorado el acceso al paso de peatones del Centro de Salud, entre otras actuaciones.

EN BREVE



El deporte rural, actividad habitual del 25 de julio. :: A.L.

Ermua designa el 25 de julio como fiesta local

SE CAMBIA POR EL DÍA 27

:: La nueva corporación municipal de Ermua determinó en su último Pleno que la fiesta local del próximo año se celebrara el 25 de julio. La modificación se debe a que la festividad de Santiago (25 de julio), patrón de Ermua, no es considerada fiesta nacional, como venía ocurriendo en los últimos

años. Habitualmente, esta designación se suele otorgar al 27 de julio, 'Día de Zezen', para posibilitar que las empresas locales puedan elaborar un calendario que permita a sus operarios disfrutar del mayor número de días de fiesta. Incluso las casualidades permitieron un año que el miércoles de Carnaval se designara como fiesta local, ya que el día 27 de julio cayó en domingo. En esta ocasión las circunstancias han obligado a redistribuir el calendario.